

## Mesdames et Messieurs les Conseillers Régionaux,

Depuis plusieurs mois, les personnels, les élèves, les parents d'élèves et autres électeurs sympathisants (plus de 6000) restent mobilisés contre la fermeture du lycée professionnel Vercingétorix de Romagnat que rien ne justifie.

Dès l'annonce de ce projet en février, nous vous avons invités, conseillers régionaux et responsables du rectorat à venir visiter notre établissement et constater l'inexactitude des propos tenus par le Président de Région sur le lycée.

Si quelques responsables sont venus, ni M<sup>me</sup> le Recteur, ni M. le Président de Région n'ont daigné se déplacer.

C'est seulement lundi 13 mai, face à la pression de nos manifestants et devant les caméras de la presse, que M. Souchon s'est engagé à venir, accompagné de M<sup>me</sup> le Recteur, ce mardi 28 mai à 10 heures.

Nous avons été informés depuis, par voie officielle, que ni l'un ni l'autre ne visiterait l'établissement : leur venue n'aurait-elle comme seul objectif d'annoncer officiellement la validation du projet de démantèlement auprès des membres du Conseil d'Administration et ce, en amont du vote du 25 Juin 2013 ?

N'avez-vous pas, d'ailleurs, été « invité » par votre président à vous prononcer sur sa politique avant le 27 mai ?

Comprenez notre interrogation quant à la démarche démocratique du projet ?

Comprenez aussi notre étonnement face à votre absence de demande de débat contradictoire et de présentation de stratégies différentes sur la refonte des lycées ?

Force est de constater qu'en dépit de nos actions et de notre demande de réelle concertation, seuls quelques élus régionaux ont bien voulu nous recevoir et nous entendre.

Ces élus s'interrogent maintenant sur ce projet parce que nos arguments étaient de bon sens, que la précipitation à entériner ce projet ne peut qu'avoir des conséquences humaines et budgétaires graves, qu'il existe d'autres alternatives à la refonte des lycées moins coûteuses et plus constructives.

Aussi, si vous acceptez de voter le projet tel qu'il est présenté par le Président de Région :

- vous cautionnez une prise de décision arbitraire et anti-démocratique qui s'est faite sans concertation réelle et honnête, sans plan technique de faisabilité viable, et sans véritable étude financière du transfert,
- vous cautionnez, dans l'actuelle période de crise, le gaspillage de l'argent public, puisque vous savez très bien que ce transfert de formations fait dans l'urgence et décidé sans anticipation, entraînera des coûts qui vont au-delà de ceux occasionnés par de simples rénovations,
- vous cautionnez des arguments mensongers véhiculés dans les médias, qui ont été destructeurs de l'image d'un établissement public et qui impacteront indéniablement le recrutement des élèves à venir,
- vous cautionnez le mépris qui est fait d'un outil pédagogique qui a mis plusieurs années à se construire et qui fait preuve chaque année de son efficacité, le mépris qui est fait des acteurs, dévoués au quotidien de ce service public à tous les échelons ainsi que des usagers de ce service (élèves, familles ...)

- vous cautionnez aussi la perte du label *Imprim'vert* que le lycée a mis plusieurs années à obtenir,
- vous cautionnez l'utilisation abusive d'arguments démagogiques tels que diversité et mixité pour justifier le démantèlement de notre établissement sans vraiment tenir compte du profil des élèves de lycée professionnel, détruisant ainsi un cadre favorable à leur réhabilitation dans le système scolaire en vue d'une insertion professionnelle durable,
- vous cautionnez un enseignement de masse et non une démocratisation de l'école de la République,
- vous cautionnez une nouvelle fragilisation de l'enseignement professionnel, en permettant que les formations initiales issues de cet enseignement soient à court ou moyen terme redistribuées à des établissements privés,
- vous cautionnez l'absence de considération des arguments tenus par les acteurs de terrain, qui, au quotidien, font de la JEUNESSE une VRAIE CAUSE REGIONALE.

Cette responsabilité est vôtre, nous voulons la prendre en toute connaissance de cause.

Sachez que nous resterons mobilisés.

Il ne s'agit plus pour nous d'un simple engagement professionnel, il s'agit maintenant d'un engagement civique d'électeurs responsables.

Le collectif du lycée Vercingétorix